
REQUERIMENTO Nº 49/2022

REQUEIRO à mesa, ouvindo o Colendo Plenário, respeitadas as formalidades legais,
que seja oficiada à empresa Enel Brasil, objetivando a mesma, para que tome
providências quanto a organização/alinhamento dos fios, na Av. Marcos Penteado de
Ulhoa Rodrigues, 249 - próximo a NetCintra - Santana de Parnaíba (Internet Banda
Larga), no bairro Alphaville, município de Santana de Parnaíba/SP. (Fotos em anexo) 

JUSTIFICATIVA

Esta solicitação tem por finalidade solicitar a referida empresa que providencie a
organização dos fios no trecho da referida via.

Conforme se pode ver através das fotos em anexo, a fiação está próxima ao passeio
público, podendo vir ocasionar acidentes no local, principalmente com pedestre que ali
circulam.

É necessário que a referida empresa, interceda junto aos responsáveis por esse fio,
para que providencie o ordenamento em caracter de urgencia. 

Plenário Antônio Branco, 20 de Janeiro de 2022.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

PRESIDENTE
VEREADORA - AVANTE
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